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Compte rendu de la réunion mensuelle du 30 juin 2022   
Atelier des Arts – 133, bd de Sainte Marguerite 

 
 
Ouverture de la séance à 18 H  
 
Absences excusées : membres du bureau : Nathalie DIMECK, Michel MATHIEU 
 
Etaient invités :  

• Madame Sophia MABROUK, Déléguée à la vie commerçante ; 
• Monsieur Guil DARMON, Délégué à l’espace public ; 
• Monsieur Blaise ROSATO, Délégué à la sécurité et tranquillité publique ; 
• Monsieur Claude FERCHAT, Délégué à la propreté. 

 
Madame Sophia MABROUK et Monsieur Guil DARMON sont absents et 
excusés. 
Nous n’avons obtenu aucune réponse de la part de Monsieur Blaise ROSATO et 
de Monsieur Claude FERCHAT. 

     
 

• Doléances du CIQ concernant la propreté : 
 
Nous avons le regret de constater qu’aucune de nos doléances n’ont à ce jour 
été prises en compte malgré les multiples demandes auprès des délégués ou 
services concernés. 
Une lassitude et un mécontentement face à cet immobilisme ressortent des 
échanges avec nos adhérents et les riverains. Il est à noter que la colère 
commence à s’installer face à cette inaction qui dure depuis trop longtemps. 
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RAPPEL DES DEMANDES sur lesquelles nous n’avons obtenu aucune 
réponse, où RIEN N’EST FAIT à ce jour : 
 
- Deux poubelles à faire enlever devant le bar tabac Le Phocéa (face à la 

place de l’église) qui se trouvent sous une boîte aux lettres de la Poste. 
- Poubelle gênante souvent en milieu de rue face à l’IPC appartenant au 

laboratoire. 
- Deux poubelles jaunes à faire enlever boulevard Aguillon à côté de la 

traverse de l’église ainsi que deux potelets, un peu plus haut, qui ne sont 
plus justifiés. 

- Demande d’une poubelle fixe devant le platane (à faire élaguer) face au bar 
le Sporting, afin d’éviter des dépôts sauvages devant la pharmacie. 

- Possibilité d’installer des poubelles enterrées sur la nouvelle voie U522. 
 

• Demande de ce jour concernant la propreté : 
 
- Dératisation dans le boulevard Baude à la hauteur de l’école. 

 
 

• Doléances du CIQ concernant la voirie : 
 
RAPPEL DES DEMANDES sur lesquelles nous n’avons obtenu aucune 
réponse, où RIEN N’EST FAIT à ce jour : 

 
 

- Escalier à raboter sur le parvis de l’église (côté droit face à l’église) pour 
faciliter la circulation. 

- Un panneau à installer devant l’église (réservé aux convois funéraires). 
- Un panneau de voie sans issue à l’entrée de la place Antide Boyer. 
- Très important : Faire une signalisation au sol et installer des panneaux de 

piste cyclable dans le sens de la circulation du boulevard Leï Roure. 
- Devant la fermeture incompréhensible du parking de l’IPC, le 

stationnement dans les angles du boulevard Chaulan et du boulevard Leï 
Roure ainsi que sur les trottoirs, jusqu’au niveau de l’angle de l’avenue des 
bleuets devient INTOLERABLE et nécessite IMPERATIVEMENT la 
pose de potelets.  
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- Déjà demandé à plusieurs reprises, la mise en place d’une circulation à 
double sens dans le boulevard Leï Roure, à partir du parking du personnel 
de l’IPC en direction du boulevard de Sainte Marguerite. 

- Faire respecter le stationnement latéral et non en épi dans le boulevard 
Gillibert. 

- Rappel du danger concernant le mur à l’angle du boulevard Aguillon et du 
boulevard Pétronio. 

- Nous aimerions savoir où sont installées les caméras de sécurité du quartier, 
Sont-elles opérationnelles. 

 
 

• Informations : 
 
Nous avons reçu une information de notre Député-Maire, Monsieur Lionel 
ROYER-PERREAUT, de l’arrivée en notre mairie du 9ème et 10 ème 
arrondissement, de Monsieur Richard OMIROS, collaborateur technique. 
Celui-ci interviendra en appui des élus, dans le traitement des doléances des 
Comités d’Intérêts de Quartier du secteur, quelles soient de l’ordre de la voirie, 
de la propreté, de la sécurité et sera donc amené à nous contacter. 
En attendant, il nous est demandé de continuer à transmettre nos doléances via 
les élus concernés comme il se fait actuellement. 
 
 

• Prévision des manifestations à venir : 
 

 BAL DU 14 JUILLET 
Celui-ci aura lieu le MERCREDI 13 JUILLET à partir de 20 H, sur la 
Place de l’Eglise Antide Boyer. Restauration sur place. 

 FORUM DES ASSOCIATIONS 
Il se déroulera le Samedi 10 septembre au parc Maison Blanche. 
Les CIQ du 9ème arrondissement tiendront un stand. 

 REPAS POUR LES ADHERENTS DU CIQ  
Il se fera en principe au restaurant ITALOVA (ancien Bien-Être) courant 
octobre. 

 MANIFESTATION POUR LA CONTINUATION DU BOULEVARD 
URBAIN SUD 
Première semaine d’octobre. 

 LOTO au profit de l’association « L’espoir avec Chiara » 
Début décembre. 
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Le président de notre CIQ, Richard PRUDHON souhaite solliciter un entretien avec 
notre Député-Maire, Monsieur Lionel ROYER-PERREAUT dans le but d’obtenir 
quelques avancées concernant nos problèmes récurrents et non résolus. 

 
Afin de fluidifier et orienter la trame de circulation dans le boulevard Gillibert, il a 
l’intention de proposer l’installation de signalisation provisoire au sol. 

 
Dans le boulevard Pétronio, faisant suite à la construction d’un ensemble immobilier, 
la mise en place d’Algeco, cependant sécurisés, pose un problème important. Les 
piétons ne pouvant marcher sur le trottoir, sont renvoyés sur le trottoir d’en face où 
stationnent les voitures (dangerosité importante nécessitant une solution adaptée). 

 
Obtenir quelques informations sur l’avancement des travaux de la nouvelle voie 
U522 et l’ancien chemin de Cassis. 
 
La séance est levée à 19 h 35. 
 
A vos agendas ! 
 
Exceptionnellement la première réunion de la rentrée aura lieu le 
JEUDI 15 SEPTEMBRE à 18 H au théâtre Atelier des Arts. 

 

 
 

 
 

Le Secrétaire,              Le Président, 
         Alain CASSIANI     Richard PRUDHON 

 
 


